

La doble vida de Adriana Hoffmann



La ex directora de la Conama se mueve hoy en dos mundos paralelos: una ONG a través de la cual compra tierras y lidera campañas en contra de quienes amenazan el medio ambiente y es la encargada de Bosque Santiago, ambicioso proyecto de educación ambiental del gobierno con aportes privados. Por Javiera Moraga.

En la última década, Adriana Hoffmann ha demostrado no sólo que se desenvuelve muy bien en lo que sea también que puede obtener buenas dividendos en dos mundos que muchas veces se enfrentan: el de la trinchera ecológica y el empresarial.

Del mismo sector que ella combate cuando daña el medio ambiente es de donde la ex directora de Conama pretende obtener algunos aportes para hacer un proyecto de educación ambiental: Bosque Santiago, un parque ecológico en la comuna de Huechuraba.

Como existen disposiciones que obligan a las empresas que dañan el medio ambiente a llevar a cabo compensaciones ecológicas de distintas formas, Adriana Hoffmann quiere a toda costa que esos fondos se destinen en gran parte a la educación ambiental y especialmente a Bosque Santiago.

La doble vida de Adriana Hoffmann : [entrevistas] [artículo]

Javiera Moraga.

Libros y documentos

AUTORÍA

Hoffmann J., Adriana, 1940-2022

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La doble vida de Adriana Hoffmann : [entrevistas] [artículo] Javiera Moraga. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)